Miércoles, 30 de octubre

BUENAS Mevassi

2024



"Sembrando Huella" alcanza récord histórico: 80% más árboles en 2024. INAB reconoció a los Amigos del Bosque, entre ellos, AgroProgreso



Bac Impulsa la Independencia Financiera con el Nuevo Plazo Fijo 100% Digital



Intecap celebra la Tradición del Fiambre en Guatemala



Pagina 1



El Instituto Nacional de Bosques (INAB) realizó el cierre del programa de educación forestal y reforestación Sembrando Huella. En el evento se reconoció a los Amigos del Bosque integrados por instituciones públicas, privadas y sociedad civil que contribuyeron a alcanzar la meta.

El programa Sembrando Huella 2024 se lanzó en el marco del Día Nacional del Árbol, que se celebra cada 22 de mayo en Guatemala, según el Decreto No. 30-2003 del Congreso de la República. En coordinación con las 35 sedes del INAB en todo el país, este programa ejecutó sus actividades en los meses de mayo a septiembre, en la época de lluvia, idónea para reforestar.



Autoridades del INAB resaltaron que se plantaron 720,000 árboles en más de 500 hectáreas. Se utilizaron 90 especies de árboles seleccionadas según las condiciones climáticas de cada lugar, siendo las más utilizadas Cupressus lusitánica, Pinus maximinoi, Alnus jorullensis, Pinus oocarpa, Pinus ayacahuite, Alnus acuminata y Rhizophora mangle.

Sembrando Huella logró fortalecer alianzas estratégicas con los Amigos del Bosque del sector privado. público, centros educativos, municipalidades, medios de comunicación, organizaciones, fundaciones y sociedad civil, unieron quienes se al movimiento #EIFuturoEstaEnTusManos #ReforestoXGuate, #INAB, #SembrandoHuella y #PintandoMiFuturo.

"Al aceptar este reto, los Amigos del Bosque reforestaron y se convirtieron en voceros de la cultura forestal, al promover el desafío de construir una Guatemala con más bosques, más vida. Este 2024, se incrementó la participación sumando 113,000 Amigos del Bosque, incrementando así la cantidad de árboles plantados en un 80% con respecto al año 2023, declaró el Ing. Rony Granados, gerente del INAB.

El programa cuenta con una plataforma digital de seguimiento y registro, que despliega en tiempo real todos los logros alcanzados, Amigos del Bosque voluntarios que se van sumando y principalmente, información de la cantidad de árboles plantados y su equivalente en hectáreas. Además, permite obtener información y material audiovisual del programa disponible en el siguiente sitio: http://sembrandohuella.inab.gob.gt/

"Nos sentimos satisfechos de los resultados del programa Sembrando Huella que está dejando una huella profunda en las nuevas generaciones. Estamos formando a los niños y niñas de hoy para ser líderes comprometidos con la gestión sostenible de nuestros bosques"

Un año más el equipo del INAB y los Amigos del Bosque demostramos unidad y compromiso por el manejo de los bosques en el país", indicó el gerente del INAB.

En el marco del programa este año se realizó el 1er concurso dibujo y pintura "Pintando mi futuro", este fue dirigido a alumnos de primaria y básicos de la ciudad de Guatemala. Entre algunas de las bases que el alumno (a) debía cumplir se encontraron: el dibujo debía ser inédito e inspiración del alumno; el centro educativo debía garantizar la legitimidad del proyecto; y el tema enfocado en los bienes y servicios del bosque.

Ganadores 1er concurso dibujo y pintura "Pintando mi futuro":

CENTRO EDUCATIVO	CATEGORIA	LUGAR
EOUM No. 106 Mario Méndez Montenegro Jm	1ero a 3ero primaria	1er lugar
Escuela C 595	1ero a 3ero primaria	2do lugar
Escuela Oficial Rural Mixta No. 604 Rosa Pardo de Lanuza	1ero a 3ero primaria	3er lugar
EORM NO 703 MERCEDES V DE VIDES	4to a 6to primaria	1er lugar
Colegio Mixto Bilingüe Juvenil Americano	4to a 6to primaria	2do lugar
Escuela Francisco Javier Arana Jornada Matutina	4to a 6to primaria	3er lugar
Instituto Nacional de Educación Básica "Los Sajquiyes"	Básicos	1er lugar
INEBE lo de Coy JM	Básicos	2do lugar
Liceo Integral Sampedrano	Básicos	3er lugar



Intecap celebra la Tradición del Fiambre en Guatemala



En Guatemala, cada 1 de noviembre, durante la celebración del Día de Muertos, se come tradicionalmente el Fiambre. Este es un platillo conocido por su combinación de más de 60 ingredientes, incluyendo: carnes frías, vinagres, especias, vegetales, lácteos y encurtidos. Esta tradición culinaria no solo es un reflejo de la cultura de Guatemala, sino que también fortalece los vínculos entre familiares y amigos.

El Fiambre es un platillo tradicional que forma parte importante de la gastronomía guatemalteca, caracterizado por sus técnicas tradicionales de preparación.

El 13 octubre de 2019, el Fiambre fue declarado Patrimonio Cultural Intangible de la Nación en Guatemala, a través del Acuerdo Ministerial 880-2019, emitido por el Ministerio de Cultura y Deportes.

Y por eso el centro de Capacitación en Turismo (CTU) y el Centro de Capacitación en Tecnología de Carne (CETEC(del Intecap preparan este tradicional platillo guatemalteco bajo la dirección del la Chef Aura Regina Equite, Jefe del Restaurante-Escuela del Intecap, con el apoyo de instructores de cocina y

expertos en la elaboración de embutidos, hacen posible la preparación de este histórico platillo.

Identidad Nacional

El Intecap esta consiente de la herencia gastronómica que brinda este plato a los guatemaltecos. El fiambre con su diversidad de ingredientes, es un reflejo de la riqueza cultural de Guatemala. Cada ingrediente cuenta una parte de la historia del pais, desde las influencias indígenas, coloniales y sus modificaciones en la actualidad.

"Es fundamental que sigamos perseverando la tradición del fiambre, no solo como un platillo representativo, sino como un símbolo de nuestra identidad cultural. Con su mezcla de ingredientes y sabores, cuenta la historia de Guatemala y honra nuestra diversidad", expreso el Ing. Oscar Chinchilla, Gerente del Intecap.



El Intecap brindo un taller de cocina sobre la tradición del fiambre a los periodistas de diferentes medios de comunicación, con el fin de promover este tradicional platillo y dar a conocer los centro de capacitación que ofrecen las carreras a personas que deseen ser parte de la elaboración de esta tradicional gastronomía de manera profesional.

Centro de Capacitación en Turismo en la Calle Doroteo Guamuch Flores 7-51 zona 5 Ciudad de Guatemala.

Centro de Capacitación en Tecnología de Carne (CETEC), especializado en la formación y capacitación en la industria cárnica en zona 17 de Ciudad de Guatemala.

Apertura de Juguetón Divertido para Jugar

Naranjo Mall, un Lugar

La juguetería más grande de Guatemala, Juguetón, inaugura su nueva tienda que cuenta con un diseño innovador y divertido que llenará de alegría, magia e ilusión a los niños y familias que los visiten



Con el propósito de brindar más variedad a sus clientes, Grupo CEMACO ha inaugurado su nueva tienda JUGUETÓN en Naranjo Mall. Este espacio ofrece una gran variedad de juguetes, donde invita a niños y grandes a divertirse y jugar.

La tienda, ubicada en el 1er nivel de Naranjo Mall a un costado de la Tienda CEMACO, cuenta con una extensión de 1000 metros cuadrados, ofrece una experiencia única con miles de juguetes distribuidos en diferentes áreas temáticas, asegurando en cada visita una experiencia única y memorable. Adicional cuenta con una amplia gama de juguetes para niños de todas las edades, siempre a la vanguardia de las últimas tendencias y colecciones de marcas internacionales reconocidas, así como opciones exclusivas de JUGUETÓN. Los pequeños podrán explorar un mundo especial para ellos con una amplia gama de carritos, accesorios y juegos de superhéroes, así como variedad de Barbies y muñecas. Además, hay secciones dedicadas al arte, manualidades, videojuegos, deportes, juegos de mesa, entre otros.

Alejandra Romero, Jefe de compras de Juguetón nos indicó: "Juguetón es una puerta a la imaginación donde chicos y grandes encuentran una gran variedad de juguetes para todos los gustos. En Juguetón no se venden solo juguetes, es un lugar mágico donde queremos crear oportunidades de conexión entre niños y grandes para que juntos formen los más lindos recuerdos. Los invitamos a que nos visiten en Naranjo Mall, donde podrán descubrir que la aventura de la infancia nunca termina. ¡Vamos todos a Jugar!"

La tienda recibe visitantes todos los días de 9:00 a 21:00 horas.

Para más información sobre las tiendas, productos y beneficios de JUGUETÓN, visite https://www.cemaco.com/jugueton





Sector Servicios de Guatemala exporta US\$4,273 millones y se consolida como el segundo mayor generador de divisas en el país



El sector servicios ha cobrado mayor relevancia en la economía guatemalteca en los últimos años mostrando un constante crecimiento. Del cierre 2022 al cierre 2023, tuvo un crecimiento del 10% por montos de exportación. Este aumento es reflejo de una adaptación resiliente y transformadora, impulsada, particularmente, por el aumento en demanda que surgió a raíz de la pandemia.

Turismo de salud y bienestar, turismo sostenible, economía naranja, ITO, laboratorios, logística y tercerización de procesos de conocimiento son los servicios que ofrece Guatemala a través de diferentes soluciones a empresas de mercados como Estados Unidos, México, Centroamérica, el Caribe, Europa, entre otros, generando alrededor de 175 mil empleos.

Esta amplia cartera de servicios con valor agregado que ofrece el país le ha valido para ser parte de la Asociación Latinoamericana de Exportadores de Servicios, entidad que este año decidió realizar su asamblea anual en el marco de la cuarta edición de Build The Future, poniendo a Guatemala como el centro de la discusión del sector servicios global. Durante 3 días más de 80 líderes empresariales, expertos y funcionarios estarán discutiendo sobre cómo abordar los retos y oportunidades que enfrentan las exportaciones de servicios en el contexto actual.

"El Sector Servicios representa aproximadamente el 70% del Producto Interno Bruto (PIB) en muchas economías desarrolladas y es un componente clave en el crecimiento de países emergentes. En Guatemala ha tenido un crecimiento sostenido, demostrando resiliencia y una alta capacidad de innovación. En 2023, el sector alcanzó exportaciones por US\$4,273 millones y con ello se consolidó como el segundo mayor generador de divisas en el país. Este avance refleja la relevancia del sector como motor de desarrollo económico y generador de empleo de alta calificación y remuneración", mencionó Amador Carballido, Director General de AGEXPORT.

Cómo visibilizar la importancia del sector de servicios globales como motor de competitividad e innovación para la región y cómo reevaluar las estrategias clave para la adopción de modelos de "bestshoring" y "nearshoring" para aprovechar las ventajas competitivas locales y atraer más inversiones internacionales en el sector son parte de las discusiones que se llevarán en Build The Future.

"Latinoamérica está entrando en una nueva era de los servicios globales, una etapa que demanda colaboración, innovación y visión. Por eso la relevancia de que Build The Future, en su cuarta edición, cuente con tantos aliados públicos, privados e internacionales. Este evento, en nuestro propio país, trae a más de 40 compradores internacionales que están buscando servicios con valor agregado", aseguró Devadit Barahona, Presidente del Comité Organizador de Build The Future 2024.



Bac Impulsa la Independencia Financiera con el Nuevo Plazo Fijo 100% Digital

Con el objetivo de facilitar el acceso a opciones de inversión y fomentar la cultura del ahorro, se lanza al mercado el primer Plazo Fijo 100% digital, permitiendo a los usuarios gestionar sus inversiones de manera rápida, segura y desde la comodidad de su hogar. Este innovador producto ofrece una herramienta alineada con las tendencias globales de digitalización financiera, apoyando a los clientes en la construcción de su independencia financiera a través de opciones accesibles y flexibles.

Un Certificado de Depósito a Plazo es un tipo de ahorro que permite al cliente depositar una cantidad de dinero por un periodo de tiempo determinado, 3, 6 o 12 meses, con la seguridad de obtener un rendimiento pactado al finalizar dicho plazo. La principal ventaja son las tasas de interés más atractivas que una cuenta de ahorro tradicional, lo que permite optimizar el crecimiento del capital invertido. Además, garantiza que el cliente obtendrá la rentabilidad acordada al vencimiento, independientemente de las fluctuaciones del mercado.

La nueva solución de BAC ofrece plazos de inversión flexibles, adaptados a las necesidades de cada cliente, con montos iniciales a partir de Q5,000 o USD1,000. Diseñado tanto para quienes buscan una inversión segura como para aquellos que desean maximizar el valor de sus ahorros sin asumir riesgos innecesarios. El Plazo Fijo asegura que el capital invertido no sufrirá pérdidas, lo que lo convierte en una opción ideal para perfiles conservadores o para aquellos que desean diversificar su portafolio con un producto de bajo riesgo.





Entre las principales ventajas del Certificado de Depósito a Plazo de BAC destacan:

- Rendimiento garantizado: Al establecer la inversión, el cliente conoce de antemano el rendimiento que obtendrá al finalizar el plazo, brindando seguridad y previsibilidad financiera.
- Flexibilidad de plazos: BAC ofrece opciones de inversión a 3, 6 y 12 meses, permitiendo que el cliente elija el periodo que mejor se ajuste a sus metas financieras.
- Accesibilidad 100% digital: En apenas 80 segundos, los usuarios pueden abrir su plazo fijo desde la plataforma web de BAC, sin necesidad de visitar una sucursal, facilitando la autogestión de sus inversiones.
- Montos accesibles: Con inversiones mínimas de Q5,000 o US\$1,000, este producto es accesible tanto para nuevos inversionistas como para aquellos con más experiencia.